
 

 

 

Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo 

e.p.c. al Presidente del Consiglio 

Mozione “ambienti esterni stazione ferroviaria di Rosignano Solvay”                                

 Visto lo stato in cui versa la sede stradale di via S.D’Acquisto: la presenza di numerosi dossi 

creati dalle radici degli alberi posti davanti al fabbricato viaggiatori della stazione mettono in 

difficoltà quei viaggiatori o persone che si trovano a transitare con biciclette, motorini, 

monopattini elettrici ecc, per quella strada  

 Visto lo stato di trascuratezza in cui versino gli alberi della succitata strada che necessitano 

di manutenzione ormai da anni ed i cui rami (anche di grossa dimensione) si stanno 

abbassando pericolosamente a causa del peso verso il fabbricato adiacente, con rischio per 

cose e persone. 

 Visto che la pavimentazione della sede stradale dove insiste il parcheggio antistante il 

fabbricato viaggiatori manca di manutenzione ed è seriamente danneggiata dalle radici dei 

pini (creando frequenti allagamenti, anch’essi problematici per i frequentatori della stazione) 

 Che sono state fatte due segnalazioni in merito a quanto sopra, a cui in data 22/11/2022 

l’Assessore Bracci ha risposto specificando che sia la strada che la vegetazione sono di 

proprietà di Ferrovie, ha specificato che è da tempo in contatto per risolvere la criticità e che 

ha chiesto di intensificare i rapporti in modo da velocizzare la soluzione di questi problemi 

 Visto che la nostra stazione ferroviaria è, per il Comune di Rosignano Marittimo, il biglietto 

da visita per i molti turisti e/o pendolari che la frequentano e che al momento chi ne subisce 

una immagine negativa non è RFI, come proprietaria, ma bensì il nostro territorio. 

 Considerato che, per quanto sopra, l’area presenta criticità elevate per la sicurezza dei 

cittadini e turisti che si trovino a transitare nei pressi, anche in virtù sia della stazione 

ferroviaria che del sottopasso (importante collegamento alla ciclabile) 

 
          

Si impegnano il sindaco e la giunta 
 
 
 

ad attivare gli uffici preposti per risolvere la questione realmente in tempi brevi, onde rimediare 
situazioni di scarsa sicurezza che al momento sono presenti nella zona in oggetto  

 
 

MOVIMENTO 5 STELLE 
ROSIGNANO NEL CUORE 


